

Fórmula 1 | Gran Premio de Gran Bretaña

Hamilton vence en casa y sigue como líder

Carlos Sainz protagoniza una gran remontada para acabar sexto

Silverstone / Oviedo, Borja ZAPICO/Agencias El británico Lewis Hamilton ganó ayer en su país el Gran Premio de Gran Bretaña, décima prueba del Mundial de Fórmula 1, que se disputó en el circuito de Silverstone, donde el español Carlos Sainz fue sexto tras realizar una gran remontada después de salir decimo-

tercero. "Hoy (por ayer) es uno de los mejores días que puedo recordar. He tenido muchos buenos días, pero hoy me he sentido fuerte", explicó el inglés.

Hamilton, líder del Mundial, logró la 80.ª victoria de su trayectoria, la sexta en Silverstone, en una carrera que dominó por delante de su compañero de equipo, el finlandés



Hamilton, ayer. | EFE

Valtteri Bottas, y el monegasco Charles Leclerc.

El piloto inglés, que salía segundo, refrendó en la carrera de su país que es el claro dominador del

Mundial logrando la séptima victoria en lo que va de temporada. La novena en 2019 de la escudería alemana de la estrella.

La carrera tuvo varias fases. La primera, con una espectacular batalla entre Leclerc-Verstappen, y con la remontada en las primeras vueltas del madrileño Carlos Sainz tras adelantar en la salida a los dos Alfa Romeo de Kimi Raikkonen y Giovinazzi.

La segunda, donde se produjo el adelantamiento de la victoria cuando el británico adelantó a Bottas con una parada bajo "safety car", tras la salida de pista del italiano Giovinazzi. También se produjo un accidente en el que Vettel arrolló a Verstappen. Incidente del que Vettel asumió la culpa.

Y la tercera, donde el protagonismo se centró en la lucha por el sexto puesto entre el madrileño Carlos Sainz y el australiano Daniel Ricciardo, en el que se impuso el español. "He utilizado la batería y todo

lo que tenía para aguantar a Ricciardo. He tenido que ir mejor que en la jornada de calificación", afirmó el piloto madrileño.

Por detrás de Hamilton, Bottas, fue segundo y Leclerc con el Ferrari tercero. Los Red Bull de Pierre Gasly y Verstappen terminaron cuarto y quinto respectivamente.

Tras su séptimo triunfo en la temporada, Hamilton lidera el campeonato con 223 puntos, 39 más que Bottas, mientras que Verstappen mantiene la tercera posición con 136 puntos. Cuartos y quintos son los dos pilotos de Ferrari, aunque ya con Vettel por delante del monegasco Leclerc. Carlos Sainz es séptimo con 38 puntos. El mundial de constructores lo lidera Mercedes con 407 puntos, seguido de Ferrari con 243 y Red Bull con 191. McLaren es el cuarto equipo con 60 puntos. La próxima carrera del Mundial será el Gran Premio de Alemania, en el circuito de Hockenheim, el próximo 28 de julio.

Natación

El gallego Lucas Costa domina la Travesía del Este

La ovetense Amor Mahamud se impone en la categoría femenina

Gijón, Dani BLANCO El gallego Lucas Costa se llevó la Travesía del Este con un tiempo exacto de 30 minutos. El nadador del Club Natación Pontareas dominó la prueba con autoridad cuando se cumplían los primeros 1.000

metros de los 2.700 de los que constaba la segunda cita del circuito de travesías a nado de Gijón. Fue el momento en el que logró tomar ventaja sobre Kimbo Vallejo, uno de los grandes favoritos al triunfo y que finalizó en la segunda posición.



Los participantes esperan la orden de salida. | Marcos León

El veterano nadador sigue demostrando en cada prueba su valía, cerrando el podio Rubén Flores, del Grupo Covadonga.

"Ganar nunca es fácil, es una pena que no exista más competencia

porque ha estado divertida y es una travesía un poco dura, pero con un escenario muy bueno", indicaba Lucas Costa tras cruzar la línea de meta situada a la altura de la escalera número 7, donde se mezclaron

bañistas y nadadores. El ex de Santa Olaya se centra más en las pruebas del calendario gallego, pero no descarta volver a tomar parte de alguna travesía del circuito asturiano.

Tras los tres mejores de la prueba llegó Amor Mahamud (Club Natación Ciudad de Oviedo) logrando el triunfo en la categoría femenina firmando un registro de 23.04 minutos. La ovetense, que se encuentra en un gran estado de forma, se mostró "satisfecha, me encontré bastante bien, pero en la última boya estaba totalmente perdida". La victoria de la ovetense no tuvo paliativos y aventajó en 46 segundos a la segunda clasificada María Fernández (Manuel Llana). El podio de la categoría femenina se completó con la presencia de Gracia Suárez (SEK).

COCHE DEL AÑO DE LOS LECTORES

ENTRA EN LA PÁGINA WEB Y PARTICIPA DE FORMA GRATUITA WWW.MEJORCOCHE.EPI.ES

COCHES SELECCIONADOS COMO CANDIDATOS DEL MES DE JULIO



COCHE DEL AÑO DE LOS LECTORES

La Nueva España PRENSA IBERICA



SSANGYONG KORANDO



RENAULT CLIO



KIA SOUL EV